

Le Venezuela exhorte la Colombie à coordonner les questions frontalières



Caracas, 32 juin (RHC) Le Gouvernement vénézuélien a exhorté la Colombie à établir une coordination bilatérale sur les questions relatives aux mesures de sécurité, commerciales et sanitaires pour une éventuelle ouverture de la frontière binationale.

Dans un communiqué publié par le ministère des Affaires Étrangères, l'exécutif a rejeté la décision de l'administration colombienne d'Ivan Duque d'annoncer la réouverture unilatérale des points de passage frontaliers entre les deux pays, après avoir officiellement annoncé qu'il maintiendrait la fermeture jusqu'en septembre.

Selon les autorités de Caracas, le Gouvernement colombien a recours à des 'stratagèmes politiques' pour détourner l'attention de l'opinion publique des faits notoires de violations des droits de l'homme

concernant les manifestations antigouvernementales et la réaction répressive de l'État.

Considérant qu'une décision unilatérale n'ouvre pas de frontières, le Venezuela a réaffirmé son appel à progresser dans les coordinations bilatérales dans ce domaine, notamment en ce qui concerne les protocoles sanitaires pour éviter la propagation du Covid-19 sur le territoire vénézuélien, où la situation pandémique est restée sous contrôle.

L'exécutif bolivarien a rappelé aux autorités de Bogota le sérieux avec lequel les questions frontalières doivent être traitées, toujours dans le respect du droit international et du bon voisinage, a-t-il indiqué.

Il a également souligné qu'aucune décision désespérée et unilatérale n'est efficace et ne contribue pas au bien-être des peuples vénézuélien et colombien qui vivent dans les zones frontalières entre les deux pays.

La Colombie a annoncé ce mercredi la réouverture de ses frontières terrestres et fluviales avec le Venezuela, après près de 15 mois de fermeture à cause de la pandémie du coronavirus SARS-CoV-2, à l'origine du Covid-19.

En accord avec le Ministère de l'intérieur, l'ouverture sera progressive et se fera sans préjudice de l'application des mesures de biosécurité établies par les autorités sanitaires.

À plusieurs reprises, le Gouvernement vénézuélien a appelé les autorités colombiennes à mettre de côté leurs divergences politiques et idéologiques, compte tenu de l'importance de coordonner les efforts à la frontière binationale.

Le Venezuela a rompu ses relations diplomatiques avec la Colombie en février 2019, après avoir accusé l'administration d'Ivan Duque d'avoir prêté son territoire à divers plans déstabilisateurs et contre la sécurité et la souveraineté de la nation bolivarienne.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259488-le-venezuela-exhorte-la-colombie-a-coordonner-les-questions-frontalieres>



Radio Habana Cuba